
Notables mejoras para 
los Centros Penales 

Notables mejoras en los 
aspectos de salud, higiene 
Y alimentación de inter
nos; así como en las condi
ciones . flsicas de los 
centros penales del país 
anunciaron ayer los titula
res del Ministerio de Justi
cia, Drs. Mario Antonio 
Solano Ramírez y Dina 
Castro de Callejas. 

Damos así respuesta, di
jo el Ministro Dr. Solano 
Ramirez, a las abserva
ciones de la Cruz Roja In
ternacional referentes a 
nuestro sistema peninten
ciario. Admitió el Ministro 

.,. que pese a los esfuerzos 
que se hacen, muchos pe
nales son todavia inope
rantes y anacrónicos con
forme las nuevas realida-

des humanas y sociales. 
Consideremos, explicó 

el funcionario, que si 
logramos convertir cada 
centro penal en una es
cuela y en un taller, esta
mos en el camino correcto 
para la readaptación de 
los internos. 

Actualmente, expu
sieron los titulares, esta
mos constatando perso
nalmente lo que ocurre en 
cada uno de los Centros de 
internamiento del pais. 
Dichas visitas nos sirven 
para observar deficien
cias, escuchar peticiones 
y resolver en forma inme
diata situaciones graves. 

Estamos dando priori
.dad, dijo el Dr. Solano 
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COOPERACION. "Entidades privadas, del gobierno y de 
municipalidades vecinas, han cooperado con buena volun
tad a la solución del problema de la basura en la capital": 
Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, alcalde. 

En 48 hs. solucionarán 
problema de la basura 

"En las próximas 48 ho
ras quedará solucionado 
el problema de los pro
montorios de basura, cuya 
unidad de masa ascendió 
a más de 1 O mil toneladas, 
en los 9 dias que se dejó de 
recolectar". 

Asi lo dio a conocer ayer 
el alcalde capitalino Lic. 
Julio Adolfo Rey Prendes. 

Enfatizó que la solución 
inmediata ha sido posible 
mediante la cooperación 
de varias entidades priva
das, gubernativas y de 
una municipalidad vecina . 

' 'Actualmente se tienen 
trabajando las 24 horas 
consecutivas cuatro trac
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Hu_elguistas de ANDA 
hablan de '~cortes" 

De no haber una solu
ción pronta a nuestras de· 
mandas impulsaremos 
nuevas formas de lucha, 
dijeron ayer a periodistas 
capitalinos dirigentes del 
Sindicato Empresa de 
Trabajadores de ANDA -
SETA-. 

El paro de labores conti
nuaba ayer en todo el pais. 
Algunos directivos del sin
dicato, dijeron, que espe
raban que el presidente de 
ANDA, Ing. Eduardo Cas
tillo Urrutia, les presenta
ra soluciones concretas a 
sus demandas de aumento 
de salario, reinstalo de 
trabajadores despedidos, 

desmilitarización de plan
teles de trabajo, despido 
de jefes, as! como el pago 
de horas extras y noctur
nidades, de viáticos y 
transporte para trabaja
dores que laboran en Gu
luchapa. 

De continuar la intransi
gencia en no resolvernos 
nuestras demandas, dije
ron, podrlamos llegar has
ta el corte del agua. Debe 
tomarse en cuenta que el 
aumento de salario lo ve
nimos solicitando desde el 
mes de noviembre del año 
de 1979. El salario que pe
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CAPACITACION. Cursos sobre administración de fin
cas impartió el Centro Nacional de Tecnologia Agrope
cuaria -CENTA- y el BID a alumnos graduados de la 
Escuela Nacional de Agricultura. Los nuevos agróno-

mos, se dijo, pasarán a formar parte del proceso de Re
forma Agraria que impulsa la Junta Revolucionaria de 
Gobierno. 

Confianza en una pronta 
nor~nalización del país 

"Ofrecemos la paz, a quienes nos amenazan con la 
guerra ", dijo ayer el ingeniero José Napoleón Duarte, 
al definir la posición de la Junta, y sus propósitos de pa
cificación en nuestro país. 

Explicó el ingeniero Duarte, que al escoger los cami
nos entre una guerra militar y una guerra política, es 
preferible ésta porque el pueblo salvadoreño está harto 
de violencia, y todos estamos obligados a contribuir en 
el retorno de la tranquilidad del pais. 

Las extremas de derecha y de izquierda, que están en 
total desacuerdo, en cuanto a sus propósitos políticos, 
coinciden en los planes de desestabilización del gobier
no, de la paz, la economía y todo lo que se refiere al 
progreso, según explicó Duarte. 
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NUEVA ESTRATEGIA. La Biblioteca Nacional no 
puede continuar con su politica tradicional. Tiene que ir 
al pueblo usando distintos sistemas y conferencias, 
expresó la Lic. Carmen M. de Blanco (izquierda) Y la 
se~ora Gladys de Masey, directora y subdirectora de la 

institución. 

25 cadetes reciben hoy 
grado de subtenientes 

Veinticinco cadetes del 
IV año, recibirán este dia 
ascenso al Grado de Sub 
Tenientes del ejército, en 
acto oficial a efectuarse a 
partir de las nueve horas 
en la Escuela Militar "Ca
pitán General Gerardo 
Barrios" . 

La ceremonia de gra
duación de la XLIX pro
moción será presidida por 
la Junta Revolucionaria 
de Gobierno; el discurso 

principal estará cargo del 
Coronel DEM Adolfo Ar
noldo Majano. 

Durante el mismo acto 
será leida la Orden Gene
ral del Minsterio de Defen
sa y de Seguridad Pública , 
por la cual se asciende a 
los cadetes al Grado de 
Sub Tenientes. 

La nómina de gra
duados es : José Luis Alva
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No aceptan los cambios que está realizando la Junta 
Revolucionaria de Gobierno, porque les conviene a sus 
intereses ; pero el pueblo si está plenamente consciente 
y seguro del papel que le corresponde. 

Ejemplarizó el ingeniero Duarte, que el pueblo no res
pondió a la Coordinadora Revolucionaria de Masas . el 
primero de mayo cuando pretendía , según lo explicó el 
citado miembro de la Junta Revolucionaria, llevar a ca
bo provocaciones que habrían desembocado en un 
enfrentamiento. 

En lo que se refiere a la violencia, dijo el ingeniero 
Ouarte que ésta tiende a disminuir, aunque no se puede 
hablar de que desaparecerá a corto plazo. 

Recalcó que hay que hacer grandes esfuerzos, en los 
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Agrava recargo $1.50 
a los fletes marítimos 

El costo del comercio 
exterior del país se agra
vará más debido a un 
nuevo recargo de 1.50 
dólares por tonelada para 
el flete del transporte 
marítimo entre Acajutla y 
los puertos europeos. 

El aumento lo decretó 
desde el 31 de marzo re
cién pasado la Conferen
cia Naviera WITTAS, 
según lo dieron a conocer 
voceros de la Asociación 
de Usuarios del Transpor
te Maritimo de El Salva-

dor (AUSTRAMA). 
Nuestros informantes 

aprovecharon para hacer 
un llamado a los importa
dores y los exportadores a 
fin de que , por medio de 
AUSTRAMA tomen medi
das tendientes a proteger 
la economía nacional fren
te a las decisiones unilate
rales que adoptan los na
vieros por medio de las 
conferencias marítimas 
intern~cionals. 

Se nos dijo, a demás, 
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96 mil declarantes de 
Renta durante prórroga 

Más de 96 mil Declara
ciones de Renta y Vialidad 
y aproximadamente 2,500 
de Impuesto Territorial 
Agropecuario se reci
bieron en el plazo prorro-
gado que terminó el pasa
do 30 de abril la Dirección 
General de Contribuciones 
Directas. 

El director general Dr . 
Manuel A. Novoa Flores, 
expresó que el comporta
miento de los contribuyen
tes de Renta y Vialidad e 
Impuesto Territorial 
Agropecuario ha sido posi
tivo porque la información 
preliminar tabulada por el 
Departamento de Asisten-

cia y Calificación que 
arroja un número de 
declaraciones presenta
das de más de 96 mil de 
Renta y Vialidad y aproxi
madamente unas 2500 del 
Impuesto Territorial 
Agropecuario. 

Además a esta fecha 
aquellos contribuyentes 
que al final del periodo 
prorrogado no hablan pre
sentado sus declaraciones 
por diversas circunstan
cias, lo están haciendo y 
son atendidos en las dele
gaciones departamentales 
de Contribuciones Direc
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